

# Grands Frères Grandes Soeurs de l'Ouest-de-l'Île

Créer des relations de mentorat inspirantes et déterminantes afin de renforcer le pouvoir et le potentiel des jeunes et les outiller pour l'avenir.

## PROGRAMMES

### Mentorat individuel

- Fournit aux jeunes un modèle et un(e) ami(e) pour parler et partager les expériences vécues en grandissant.
- Grâce à des sorties régulières, une relation se développe entre le mentor et le jeune, fondée sur la confiance et des intérêts communs, et encadrée par nos travailleurs sociaux expérimentés.

### Mentorat en milieu scolaire

- Pendant une heure par semaine, les mentors rencontrent leur mentoré et participent à des activités au sein de l'école, comme des jeux de société, des activités manuelles ou simplement des activités de détente dans l'enceinte de l'école.

### Programme de mentorat pour les grands couples

- Ce programme permet à un couple de parrainer un enfant ensemble.

### Programme de mentorat de groupe « Big Bunch »

- Programme de mentorat de groupe mensuel qui

permet aux enfants figurant sur la liste d'attente d'avoir accès à un mentorat régulier.

### Devenir un mentor

- Pour devenir un Grand Frère ou une Grande Sœur, veuillez remplir le formulaire en ligne à l'adresse suivante : <https://westisland.bigbrothersbigsisters.ca/volunteer/>



16711 route Transcanadienne, Kirkland, QC, H9H 3L1  
514-538-6100 | [bbbswi@bigbrothersbigsisters.ca](mailto:bbbswi@bigbrothersbigsisters.ca)  
[www.westisland.bigbrothersbigsisters.ca](http://www.westisland.bigbrothersbigsisters.ca)

Pour obtenir de l'information sur les autres ressources, communiquez avec le Centre de Ressources Communautaires de l'Ouest-de-l'Île (CRC) au 514-694-6404.



# Big Brothers Big Sisters of West Island

Enable life-changing mentoring relationships to ignite the power and potential of young people.

## PROGRAMS

### One-to-one mentoring

- Provides youth with a role-model, and friend, to talk and share the experiences of growing up.
- Through regular outings, a relationship is developed between the mentor and the mentee, which is built on trust and common interests, and is supported by our experienced case-workers.

### In-school mentoring

- For 1 hour a week, mentors meet with their mentee and engage in activities within school grounds such as board games, crafts or just hang out on school grounds.

### Big Couples Mentoring Program

- This program allows a couple to mentor a child together.

### "Big Bunch" Group Mentoring Program

- A monthly group mentoring program that provides children on the waiting list with access to consistent mentorship.

### Becoming a Mentor

- To become a Big Brother or Big Sister, please fill out the online form at:  
<https://westisland.bigbrothersbigsisters.ca/volunteer/>



16711 route Transcanadienne, Kirkland, QC, H9H 3L1  
514-538-6100 | [bbbswi@bigbrothersbigsisters.ca](mailto:bbbswi@bigbrothersbigsisters.ca)  
[www.westisland.bigbrothersbigsisters.ca](http://www.westisland.bigbrothersbigsisters.ca)

For other resources contact the West Island Community Resource Centre (CRC) at 514-694-6404

